

お家の方や地域の方も 一緒に！

フリー種目は、1人2種目出場します。「ヴォータック投げ」には全児童が取り組みます。もう1種目は「力を合わせて！二人三脚」と「ヘルプミー！借り人競争」のどちらかを自分で選びます。

「借り人競争」では、子どもたちが頼みにいきましたら、ご協力をお願いします。

「ヴォータック投げ」には、お家の方や地域の皆様もふるってご参加ください。

また、昼食前に、全員で「ジェンカ」を踊ります。放送で声をかけさせていただきますのでよろしくお願いします！



手に汗にぎる 全員リレー

全員リレーは、小規模校のよさを生かした伝統種目です。1, 2年生にとってバトンを持ってトラックを走ることは大変難しいので、他の学校ではあまりない種目です。本校では1学期から、6年生が1年生に、バトンの持ち方やリードの仕方などを優しく根気強く教えてくれました。

子どもたちが全力で走り全力で応援する様子は、運動会フィナーレにふさわしい時間になることでしょう。



一致団結！応援合戦

運動会までの日数が短い今年は、休み時間も使って練習してきました。6年生にとって1~5年生をまとめるのは大変だったことと思いますが、運動会が近づくにつれ、最高学年らしく、大きな声できびきびとリードをしてくれました。

午後の最初のプログラムです。お楽しみに！



西大路小学校のホームページ内のブログでも、日々の学校や子どもたちの様子を紹介しています。どうぞ、インターネット「西大路小学校ホームページ」をご覧ください。